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Sujets à l’ordre du jour 

1. Marque employeur 
Une capsule vidéo est présentée par la SAQ au syndicat SEMB. Elle est constituée de 
témoignages d’employés de divers départements de l’entreprise. L’accent est mis sur 
la diversité et la fierté d’appartenance des employés, cela représente, selon la partie 
patronale, le « Tous SAQ » où chaque membre de l’entreprise est important et/ou tous 
ensemble, nous faisons de la SAQ ce qu’elle est. Cette capsule, mettant de l’avant les 
employés, servira aux publicités à venir.

La partie syndicale mentionne que cela est très beau et intéressant, mais ne représente 
pas une solution en soi au problème de recrutement et de rétention du personnel.

Personnes présentes :
• Liam Belcourt, Maxime Pichette, Amélie Valois-Desjardins et Simon Gélineau
• Geneviève de la Durantaye, Sylvain Larocque, Martin Lévesque et Stéphanie 
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4. Maternité sans danger

5. Comité des relations de travail

6. Parrainage – dégustation 

Le SEMB refait la demande à l’employeur pour que le programme soit traité à même le 
CPSST, et non uniquement du côté du département de Santé et sécurité de l’employeur.

La partie syndicale considère que le comité paritaire ne remplit pas le mandat établi selon 
la convention collective. Les dossiers trainent et rien ne se règle. De plus, le temps alloué 
pour les rencontres du comité est écourté par la SAQ, cela ne permet pas de passer au 
travers de tous les dossiers figurant à l’ordre du jour.

À la suite du mécontentement de plusieurs employés de succursale quant au montant 
alloué aux produits à déguster, le SEMB questionne la partie patronale sur les modifications 
apportées dans le cadre du parrainage en succursale. On nous informe qu’il y a eu une 
restructuration du parrainage, afin de diversifier les dégustations et permettre de goûter 
un peu de tout et faire des découvertes. L’employeur nous précise aussi que les montants 
sont moins élevés que par le passé, et que cette information a tardé à être diffusée dans 
le réseau, soit deux mois plus tard. Pour cette raison, certaines succursales se retrouvent 
avec des montants dérisoires pour le reste de l’année. 2. Présentation des résultats du 

sondage « expérience employé » 

3. Suivi du CPSST

La SAQ nous présente les résultats du dernier sondage « expérience employé ». Les 
résultats sont accessibles sur l’intranet. 

Du côté syndical, les représentants soulèvent que les suivis trainent en longueur et qu’il 
y a un manque de préparation des équipes avant les rencontres avec les employés en 
succursale. De plus, nous constatons que bien souvent, les représentants syndicaux ne 
sont pas informés des visites faites par l’employeur.
Le projet « Parcours de la bouteille » va bon train et est fort intéressant.
Du côté des appareils de levage, une vérification sonore est en cours. 


